

## « La mémoire cellulaire »

*par le Père Gérard de l'Ordre de la Croix de St Jean*

Selon la philosophie chinoise antique, notre corps détient la capacité d'acquérir des informations tout au long de notre vie.

Ces informations ne sont pas toutes négatives, mais si nous ne parvenons pas à assumer

correctement nos conditions d'existence, nous allons solliciter notre système émotionnel de manière exacerbée et nous allons engranger de véritables impacts qui vont peu à peu imprégner notre système cellulaire. Ces problèmes peuvent en outre se retransmettre à travers les générations.

Ces impacts peuvent devenir actifs et provoquer à notre insu des comportements erronés dont nous aurons du mal à nous libérer. La maladie sera alors inévitablement une réponse de notre corps à nos incapacités de faire face convenablement à nos conditions d'existence.

Il est possible de porter remède à ces imprégnations négatives. Il n'est pas toujours nécessaire d'avoir recours à des thérapies complexes et parfois hasardeuses pour partir à la recherche de notre passé inconscient, en imaginant qu'il y a là la solution à nos problèmes.

Cette conférence est réalisée à la lumière de la médecine et de la spiritualité chinoise. Le RP Gérard a travaillé sur le YIJING et enseigne actuellement la pensée chinoise. Il a trouvé au travers de ces supports, des axes de réflexion et d'action, susceptibles de conduire à l'effacement de nos impacts cellulaires négatifs et par conséquent de vivre avec plus d'intensité, en pleine conscience de l'instant.

